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第41回 [ 2962 ]回目 例会報告   令和元年 (2019） ５月１９日（日） 
                    出席委員会報告 

例会場変更【あずま果樹園】 

23日例会振替  

家 族 同 伴 移 動 例 会 
◆開 会 点 鐘  吾妻一夫 会長                             
 
◆お客様紹介  
❀県北第二分区ガバナー補佐 渡邊 武  様 梁川ＲＣ【職業分類：建設工事業】 
❀県北第二分区幹事     八巻美智子 様 梁川ＲＣ【職業分類：不動産業】 
❀安斎さと子様のご家族様 
❀吾妻一夫、村上裕司、畠 隆章、服部裕一、石川邦俊、菅野浩司、紺野容樹、 
あ 中野哲郎、佐藤真也、鈴木義明、渡辺達也 各会員のご家族様  

【 ５月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます。♪♪♪ 
５月 ２０日 渡邉ふみ子様（宏会員）        

◆会長あいさつ 

今日は移動例会として、あずま果樹園にお越し下さいましてありがとうございます。今回の焼

肉、マグロ解体ショーを実行する事にあたり、親睦委員並びに各会員の皆様にはご準備等、ありが

とうございました。そして、県北第二分区ガバナー補佐の渡邊武様、分区幹事の八巻美智子様をお

迎えする事ができ、大変嬉しく思います。今回の解体ショーにつきまして、料理士依頼の件で話が

前後してしまい、吉川屋様には御迷惑をおかけしましたが、社長様に快くお引き受けいただきあり

がとうございました。マグロ購入についてはいわきの山六観光及び、磐梯熱海温泉の華の湯統括佐

藤様にご協力いただきました。多勢の皆様方のご協力のもと、実施する事ができました。今日は、

この晴天の下で大いに飲んで食べて交歓を深めて下さい。本日は誠にありがとうございました。 
 

[ 県北第二分区ガバナー補佐 渡邊 武 様 ]  今日は飯坂ロータリークラブさんのバーベ

キュー大会に分区ガバナー補佐としての４回目の訪問ということで、八巻分区幹事と共にクラ

ブ訪問をさせていただきました。昨年７月から一年間、県北第二分区ガバナー補佐として活動

させていただきましたが、おかげ様で先日の IM も無事終了し、分区行事も一通り終わりまし

た。後はガバナーから言われております、各クラブへ４回の訪問しなさいと言う中の４回目を

今回お邪魔させていただきました。今日はご一緒に楽しませていただきたいと思います。お世

話になります。宜しくお願いいたします。 
 
◆スマイリングＢＯＸ 千葉政行 委員 【合計３－９７】 
県北第二分区ガバナー補佐 渡邊 武 様 10,000円 ガバナー補佐訪問を記念して 
安斎さと子 様 10,000円 多勢でおじゃまします。うるさくて申し訳ございません。 
吾妻 一夫会員 Ｊ 県北第二分区ガバナー補佐渡邊武様をお迎えして 

 移動例会にあずま果樹園を選んで頂きありがとうございました。楽しんで行って下さい。 
村上 裕司会員 Ｊ 本日はありがとうございます。家族もお世話になります。宜しくお願いします。 
渡辺 達也会員 Ｊ あずま果樹園で移動例会楽しみにしておりました。家族４人で参加させて頂きます。よろしくお願い致します。 
畠  隆章会員 Ｈ うちの天宗調理長の腕をご披露させて頂きました。よろしくお引立ての程お願い致します。 
佐藤 真也会員 Ｈ 吾妻会長お世話になります。ご家族の皆様をお迎えして 
菅野 浩司会員 Ｈ あずま果樹園様での移動例会を祝して 渡邊ガバナー補佐をお迎えして 
石川 邦俊会員 Ｈ 晴天の青空の下での移動例会楽しみにしていました。 
大内 勝行会員 Ｈ 今日のバーベキュー楽しくやりましょう。今日もノンアルコールでがんばります！  
篠木 勝司会員 Ｈ ガバナー補佐渡邊武様、分区幹事八巻美智子様をお迎えして 
中野 哲郎会員 Ｓ 妻ともどもお世話になります。会長はじめ皆様有り難とうございます。 
油井 明則会員 Ｓ いろいろご注文ありがとうございます。 
斎藤 孝裕会員 Ｓ 吾妻さん、会場設営ありがとうございます。 渡邊ガバナー補佐、参加ありがとうございます。 
紺野 容樹会員 Ｓ あずま果樹園でのバーベキュー例会、息子ともども楽しみにしていました。よろしくお願いします。 
鈴木 義明会員 Ｓ 今日のバーベキューたのしみです。吾妻会長、奥様いつもお世話になります。 
千葉 政行会員 Ｔ ・昨日は研修会お世話様でした。 ・会長、本日はお世話になります。 

会員総数 39 名  

出席会員 22 名  

欠席会員 17 名 

出席率  56.41% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   平 井 義 郎 

ガバナー補佐  渡 邊 武 

会   長     吾 妻 一 夫 

幹   事     村 上 裕 司 

       

 

 

週  報  
報 

言行は此れに照らしてから 

 四つのテスト   

1,  真実 か どうか 

2,  みんなに 公平か 

3, 好意と 友情を 深めるか 

4,みんなの為に なるかどうか 

 

《第 2530 地区活動目標》 
１．会員基盤の維持と強化 
２．ＰＯＬＩＯ撲滅への取り組みと支援 
３．ＴＡＫＥ ACTION- 

みんなで行動を起こしましょう 
４．RI戦略計画と中核的価値観の理解と実践 
５．公共イメージの向上 
６．全クラブでロータリー賞に挑戦しよう 
７．研修制度の充実 
８．ロータリー財団への理解と活用 
９.米山記念奨学会への協力 

渡邊武県北第二分区ガバナー補佐と 
八巻美智子分区幹事をお迎えして 

本日のスマイリングボックスは全てを 
移動例会に充当させていただきます。 



 

 

 

 

 

 

 
 
◆閉 会 点 鐘  会長 

 
【渡辺達也 親睦委員長挨拶】それでは、これより家族同伴移動例会

を始めたいと思います。今日はあずま果樹園さんにお世話になります。

宜しくお願いいたします。また、多数の皆様にご参加をいただきまして

ありがとうございます。目玉はマグロ解体ショーと鮎の塩焼きですが、こ

の鮎は生田目さんの提供で２８匹ございます。また、今日は安斎忠作さんよりお酒

と焼酎をご提供いただき、石川邦俊さんよりお酒をいただきました。佐藤真也会員よりもお酒を

いただきました。鈴木義明さんよりわらびをいただきました。千葉会長エレクトよりワインと日本酒をいただきま

した。伊堂里香さんより生菓子をいただきました。以上、ご報告いたします。ありがとうございます。  
【乾杯 千葉政行 会長エレクト】渡邊ガバナー補佐、今日はありがとうございます。また、幹事の八巻さんにもおいでい

ただきました。それでは皆様、楽しみましょう！ 乾 杯！ 
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■第１２回理事会開催  
5 月 16 日（木）13：30～ 

「吉川屋」 
《内 容》 
①2019-20 年度地区研修・ 

協議会について  
②最終夜間例会について  
③クラブジャンパーに 

ついて 
④６月の例会プログラム  
⑤その他 
 
《出席者》 

吾妻一夫、村上裕司、 
千葉政行、安斎忠作、 
石川邦俊、菅野浩司、 
生田目正志、大内勝行、 
佐藤真也、鈴木重忠、 
渡辺達也 以上の会員 

マグロ解体ショー 

素
晴
ら
し
い
腕
前
で
し
た
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〈 ご提供 お酒、その他 〉 
 
吾妻 一夫会員 生田目正志会員 
安斎 忠作会員 石川 邦俊会員 
佐藤 真也会員 鈴木 義明会員 
千葉 政行会員 伊堂 里香会員 
大内 勝行会員 
  ありがとうございました！ 

新聞掲載記事 


